

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 15. Januar 1946.)

Dem Kanton Bern wird an die Verbauung der Wildbäche von Zwischenflüh (Narrenbach und Gantgraben), Gemeinde Diemtigen, ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

Laut einer Mitteilung der Regierung von Honduras ist das Honorarkonsulat dieses Landes in Genf aufgehoben worden.

---

(Vom 18. Januar 1946.)

Herr Charles von Jenner wird als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Bulgarien gewählt.

---

Als Vizedirektor der Handelsabteilung des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements wird gewählt: Herr Jakob Vollenweider, von Hedingen, bisher I. Adjunkt.

---

(Vom 21. Januar 1946.)

Die «SPA Société d'Assurance de Protection Juridique» in Genf wird zum Betriebe der Diebstahlversicherung in der Schweiz ermächtigt.

---

Die «Fortuna Lebens-Versicherungs-Gesellschaft» in Zürich wird zum Betriebe der Krankenversicherung als Zusatzversicherung zur Lebensversicherung ermächtigt.

---

(Vom 22. Januar 1946.)

Als I. Sektionschef (Stabschef) der Gruppe für Ausbildung beim eidgenössischen Militärdepartement wird gewählt: Oberst i. Gst. Richard de Blonay, von Blonay, Instruktionsoffizier der Leichten Truppen.

---

Herr Dr. Adolf Ammann, von Ermatingen, bisher II. Sektionschef bei der Handelsabteilung des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements, wird als schweizerischer Generalkonsul in Pressburg gewählt.

---

Laut einer Mitteilung der schweizerischen Gesandtschaft in Rio de Janeiro ist Herr Emil Wildberger, schweizerischer Honorarkonsul in Bahia, am 16. Januar 1946 gestorben.

---

(Vom 23. Januar 1946.)

Dem Kanton Luzern wird an die Verbauung der Ilfis und ihrer Zuflüsse in den Gemeinden Escholzmatt und Marbach ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

Dem an Stelle des an einen andern Posten berufenen Herrn Pedro Neves de Paula Leite zum Berufskonsul von Brasilien in Zürich, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden, Glarus, Zug, Solothurn, Basel-Stadt, Basel-Land, Schaffhausen, Appenzell A.-Rh. und I.-Rh., St. Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau und Tessin ernannten Herrn Raul Bopp wird das Exequatur erteilt.

---

(Vom 24. Januar 1946.)

Die «Défense des intérêts privés, Société d'assurance (DIPSA) S. à. r. l.», in Lausanne, wird zum Betriebe der Rechtsschutzversicherung in der Schweiz ermächtigt.

---

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Paul Henri Golaz, schweizerischen Honorarkonsuls in Tananarive, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

---

Es wird davon Kenntnis genommen, dass, an Stelle des an einen andern Posten berufenen Herrn Martin Ponce de León, Herr Alfredo C. Pons Benitez, Vizekonsul, als provisorischer Verweser des argentinischen Konsulats in Zürich, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden, Zug, Schaffhausen und Aargau, bezeichnet worden ist.

---

(Vom 25. Januar 1946.)

Als Präsident der paritätischen Kommission zur Begutachtung von Personalangelegenheiten wird für den Rest der am 31. Dezember 1947 ablaufenden Amtsdauer gewählt: Herr Bundesrichter Dr. Wilhelm Stauffer, in Lausanne.

Als Mitglied der eidgenössischen Fachkommission für die Heimarbeit in der Uhrenindustrie wird für den Rest der am 31. Dezember 1947 ablaufenden

Amtdauer gewählt: Herr Alex Huning, Uhrenfabrikant, in Genf (Vertreter der Arbeitgeber).

Als II. Sektionschef bei der Eidgenössischen Materialprüfungs- und Versuchsanstalt in Zürich wird gewählt: Herr Dr. Adolf Voellmy, von Sissach (Baselland), bisher Ingenieur I. Kl. dieser Anstalt.

Als I. Sektionschef beim eidgenössischen Personalamt wird gewählt: Herr Dr. jur. und Fürsprecher Ernst Lobsiger, von Wohlen bei Bern, zurzeit II. Adjunkt bei der Direktion der eidgenössischen Militärverwaltung.

---

(Vom 29. Januar 1946.)

Als I. Sektionschef bei der Handelsabteilung des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements wird gewählt: Herr Jean Malche, Fürsprecher, von Genf, I. Adjunkt beim Generalsekretariat dieses Departements.

Als Vorsteher des Filmkammersekretariats beim eidgenössischen Departement des Innern wird gewählt: Herr Dr. Hugo Mauerhofer, von Bern und Krauchtal, bisher wissenschaftlicher Experte beim Sekretariat dieses Departements.

6384

---

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

### Zahl der überseeischen Auswanderer aus der Schweiz.

| Monat                               | 1945 | 1944 | Zu- oder Abnahme |
|-------------------------------------|------|------|------------------|
| Januar bis Ende September . . . . . | 139  | —    | + 139            |
| Oktober . . . . .                   | 58   | 1    | + 57             |
| November . . . . .                  | 42   | —    | + 42             |
| Dezember . . . . .                  | 74   | 12   | + 62             |
| Januar bis Ende Dezember . . . . .  | 313  | 13   | + 300            |

Bern, den 16. Januar 1946.

6384

Eidgenössisches Auswanderungsamt.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

|                     |                  |
|---------------------|------------------|
| In                  | Bundesblatt      |
| Dans                | Feuille fédérale |
| In                  | Foglio federale  |
| Jahr                | 1946             |
| Année               |                  |
| Anno                |                  |
| Band                | 1                |
| Volume              |                  |
| Volume              |                  |
| Heft                | 03               |
| Cahier              |                  |
| Numero              |                  |
| Geschäftsnummer     | ---              |
| Numéro d'affaire    |                  |
| Numero dell'oggetto |                  |
| Datum               | 31.01.1946       |
| Date                |                  |
| Data                |                  |
| Seite               | 205-207          |
| Page                |                  |
| Pagina              |                  |
| Ref. No             | 10 035 470       |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.